

Sukseskan Pemilu 2024, Danramil 12/Mranggen Hadiri Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi DPSHP Akhir Tingkat Kecamatan

Muhammad Makruf - DEMAK.INDONESIASATU.ID

Jun 6, 2023 - 13:11



Pada setiap tahapan Pilkada nantinya diharapkan data yang valid sehingga tidak terjadi permasalahan baru, dan semoga dalam pelaksanaan kampanye terbuka dapat terlaksana dengan lancar dan aman

DEMAK - Pjs Danramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak, Letda Cpm Muryono yang diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat menghadiri undangan Rapat

Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara hasil Perbaikan Akhir (DPSHP) Pemilu 2024 di Pendopo Kecamatan Mranggen Jl. Raya Mranggen No. 173 Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (05/06/2023) malam.

Yang hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH., Ketua PPK Kec. Mranggen Bpk Ahmad Watsiq, S.Pd,M.Pd. dan anggota, Ketua PANWASLU Kec. Mranggen Ibu Hj. Laili Kurnia Wahyu, S.HI dan anggota, Babinsa Desa Mranggen Serma As'ari, Ketua PPS se Kec. Mranggen dan Perwakilan Partai Politik Pemilu 2024.



Pada Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Sementara Hasil Perbaikan di tingkat Kecamatan Mranggen dalam Pemilu 2024. Berdasarkan Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 7 Tahun 2023 tentang perubahan atas Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 7 Tahun 2022 tentang Penyusunan Daftar Pemilih Dalam Penyelenggaraan Pemilihan Umum dan Sistem Informasi Data Pemilih, dan Surat Keputusan Komisi Pemilihan Umum Nomor 27 Tahun 2023 tentang Pedoman Teknis Penyusunan Daftar Pemilih Dalam Negeri pada Penyelenggaraan Pemilihan Umum.

Pada kesempatan tersebut, Serma Wahyu Hidayat mengatakan “Pada setiap tahapan Pilkada nantinya diharapkan data yang valid sehingga tidak terjadi permasalahan baru, dan semoga dalam pelaksanaan kampanye terbuka dapat terlaksana dengan lancar dan aman.

Rapat pleno ini adalah suatu kesepakatan bersama, Kami dari TNI bersama Forkopimcam akan mengawal hingga selesai tahapan Pemilu dengan aman dan damai. Dalam Pemilu 2024, TNI bersikap Netral, tentunya TNI terlibat dalam pengamanan saja,” ucapnya Bati Tuud.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak